

Schwerwiegende Konsequenzen

Es versteht sich, dass bei einer solchen perfiden Konstellation, gewaltige Existenzängste entstehen und ein hoher psychischer Druck aufgebaut wird, der viele Menschen in einer solchen Situation hätte zusammenbrechen lassen.

Die systematische Zerstörung des guten Rufes und damit verbunden der Imageverlust hat aber auch anderweitige schwerwiegenden Konsequenzen für diesen Menschen:

Ohne jegliche Ansehen und ohne jegliche Integrität treten nicht nur große Probleme im sozialen Umfeld, sondern auch in den wirtschaftlichen Bereichen auf. So kann die fehlende Bonität dazu führen, dass beispielsweise ein Versicherungsträger nicht bereit ist, eine Haftpflichtversicherung zu gewähren.

Hierbei wird befürchtet, dass bei der Zahlung der Versicherungspolice Schwierigkeiten bei einem solchen Problemfall auftreten könnten, die im Nachhinein einen hohen verwaltungstechnischen Aufwand nach sich ziehen könnte. Ohne einen solchen wichtigen Versicherungsschutz, könnte einen solchen Menschen bei einem entsprechenden Vorfall in noch größere Probleme stürzen.

Die perfide Entwicklung einer solchen schlimmen Lebenssituation, die unverdient entstand, birgt jedoch den Absturz ins unermessliche. Der fehlende Leumund hätte dann besonders schlimme Folgen, wenn aus welchen Gründen auch immer, der Verlust der Wohnung drohen würde. In einer solchen Situation, würde die absolute Gefahr bestehen, umgehend in die Obdachlosigkeit abzustürzen.